
 
Ortsbeiratsfraktion Mainz Oberstadt 

  

 
Anfrage Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt:  
Planungen der Straßenbahnverbindung zum Heilig-Kreuz-Viertel 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung die folgenden Fragen zu beantworten: 
 

 In welchem Zeitraum ist der Ausbau der Straßenbahn Richtung Heilig-Kreuz-

Viertel geplant? 

 Welche Streckenvarianten werden dabei geprüft und nach welchen Kriterien 

werden die Varianten bewertet? 

 Welche Informations- und Beteiligungsschritte sind geplant? 

 

Begründung 
 
Die Presseberichterstattung über verschiedene Planungsvarianten des 
Straßenbahnausbaus haben bei Anwohnern der dort erwähnten möglichen 
Trassenverläufe erhebliche Unruhe ausgelöst. Die Anfrage soll hier zu Transparenz und 
Versachlichung beitragen. 
 
Weitere Begründung mündlich. 
 
 
Mainz, 2. September 2019  gez. Prof. Dr. Markus Höffer-Mehlmer 
 


